



EL PRINCIPIO DE CULPABILIDAD Y SU RELACIÓN CON EL MEDIO AMBIENTE

Denny Paola RAMÍREZ SAMANIEGO
adenisse19@hotmail.com

RESUMEN

En el trabajo que se presenta, se ofrece un estudio del Derecho administrativo sancionador para la protección del medio ambiente en los ordenamientos jurídicos español. Aquí el estudio está motivado fundamentalmente por el interés de contribuir a la elaboración de una construcción bibliográfica y conjuntamente con una variada jurisprudencia en el ámbito ambiental para que nos explique el estado actual de la protección jurídica de los bienes que integran el medio ambiente en España y, a partir de ese estudio de la realidad, formular propuestas concretas para mejorar el sistema vigente de protección jurídica de los bienes ambientales del país.

Keywords: Medio Ambiente, Derecho, Principio de Culpabilidad.

THE PRINCIPLE OF GUILT AND ITS RELATIONSHIP WITH THE ENVIRONMENT

ABSTRACT

In the paper presented, a study of the administrative penalty law for the protection of the environment in Spanish legal systems is offered. Here the study is mainly motivated by the interest of contributing to the elaboration of a bibliographic construction and together with a varied jurisprudence in the environmental field so that we can explain the current state of the legal protection of the assets that integrate the environment in Spain and , from this study of reality, formulate concrete proposals to improve the current system of legal protection of the country's environmental goods.

Palabras clave: Environment, Law, Guilt Principle.

LE PRINCIPE DE LA COUPABILITÉ ET SA RELATION AVEC L'ENVIRONNEMENT

RÉSUMÉ

Dans le document présenté, une étude de la loi sur les sanctions administratives pour la protection de l'environnement dans les systèmes juridiques espagnols est proposée. Ici, l'étude est principalement motivée par l'intérêt de contribuer à l'élaboration d'une construction bibliographique et avec une jurisprudence variée dans le domaine de l'environnement afin que nous puissions expliquer l'état actuel de la protection juridique des actifs qui intègrent l'environnement en Espagne et , à partir de cette étude de la réalité, formuler des propositions concrètes pour améliorer le système actuel de protection juridique des biens environnementaux du pays.

Mots-clés: Environnement, droit, principe de culpabilité.